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E5_9B_BD_E7_95_99_E5_c107_332619.htm 如何去做签证面试

准备？莫华璋说：准备应该是从你要留学的第一天起就已经

开始，它是一个完整的过程，而不是到签证时才开始。 从5

月15日起，美国驻华使馆开始接受本年度赴美留学的签证申

请。针对众多中国申请人在赴美留学签证申请上的疑虑和担

心，留学专家莫华璋先生在接受本刊记者的专访时说：“有

很多人问我，如何去做签证面试的准备？我觉的准备应该是

从你要留学的第一天起就已经开始，它是一个完整的过程，

而不是到签证时才开始。留学申请不光是签证，还有很多的

考虑，你之前的几步没有做好，之后的几步就比较难做好。

” 针对记者将签证作为赴美留学的“结症”，希望莫先生对

中国公众和美国使馆两方面作出沟通的问题，莫先生作了如

下的解释： 签证率不像民众 通常认为的那么低 对于中国学生

去美国留学，中国民众通常持有获签率非常低的印象，莫华

璋强调说：签证率自始至终并没有变化，非常健康，一直维

持在60%至70%之间。 这个比率是如何得出的呢？莫先生说:

“签证率的计算方式是以签证次数而不是按人头计算的。比

如，有两个人去签证，第一次都被拒签，第二次获签，两个

人都去了两次。在别人看来这样的签证率是百分之百，在我

们的统计中是50%，就是说实际得到签证的人数会更多。” 

“有些同学可能会说，不可能，我听到的情况是不一样的。

那我用另外一个方式来介绍：2004年，中国学生在美国大概

是62000人左右，都是学生签证。中国留学生在美国的总数排



行第二，仅次于印度。如果签证率总数很低的话，不会是这

样一个数字。” 签证没有任何名额限制 莫华璋告诉记者，在

签证方面，美国没有任何的名额限制，包括在性别方面、学

生签证方面、国家方面、学科方面都是如此，希望学生不要

盲目地相信签证是有名额这样的传言。 他说，常常会听到一

些这样的话，比如工科的学生去美国的比例大于社会科学的

。这是有可能的，原因是因为工科获自然科学类的奖学金数

量可能比较多，比较吸引学生去所造成的结果，而不是美国

在签证名额方面的问题。 莫先生说，在美国方面看来，“只

要我们认为是合适去美国留学的学生，我们都会给予签证。

如果当天有100个学生申请，这100个学生都是合资格的，就

会发出100个签证。如果这100个学生没有一个符合资格，就

不会发一个签证。事情就是这么简单。” 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


